







digital.union@sonapresse.com

Actu du week-end

Par R.H.A

MAX LIMOUKOU



Magistère de Son Excellence Ali Bongo Ondimba, j'organise pour ce week-end à Lastourville dans le Département de Mulundu une caravane médicale en collaboration avec le Samu Social sous le thème: Agir pour la Santé.



FREDDHY KOULA



féminine, Atlético Akanda ?

Malgré l'incertitude liée au début du championnat de la Lique de

du championnat de la Ligue de Football de l'Estuaire l'Atlético Akanda poursuit sa pré-saison, avec un staff qui s'étoffe de jour en jour.

#Footféminin #Gabon #Football





FAO AFRIQUE CENTRALE



Restitution des resultats de l'enquête sur la consommation alimentaire dans les ménages et la disponibilité alimentaire dans les marchés au #Gabon. Ces resulats permettront de formuler des recommandations & un guide sur les regimes sains à l'endroit des populations. #nutrition



CLIN D'ŒIL Personnalités et célébrités

CHAPEAU BAS À YSIS MANGOUA DELONGUEUR



LE mannequin et désormais créatrice Ysis Mangoua Delongueur a organisé, le week-end écoulé, sa fashion week. Cette manifestation a réuni plusieurs acteurs de la mode gabonaise et autres spécialistes autour de 7 ateliers. Samedi dernier, cette semaine de la mode a pris fin par un défilé grandeur nature.

LE @ GAZOUILLIS...

"Aucune influence de la France sur l'opération Scorpion"

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG Libreville/Gabon

E Gabon n'a subi aucune pression des autorités françaises...". C'est un extrait d'un des tweets publié la semaine dernière par le ministre d'État aux Affaires étrangères, Alain-Claude Bilie-By-Nze. Le chef de la diplomatie gabonaise a ressenti la nécessité de réagir face à une rumeur qui se répandait avec insistance sur les réseaux sociaux depuis trois jours, au sujet d'une prétendue ingérence de la France dans l'opération "Scorpion", qui suit actuellement son cours au Gabon. Selon cette rumeur, les autorités françaises auraient demandé des comptes aux dirigeants gabonais sur les arrestations de certains binationaux épinglés dans le cadre de la campagne anti-corruption que mène la justice gabonaise. Dans un premier tweet, le ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, Alain-Claude Bilie-By-Nze, dément cette fausse nouvelle. Puis, dans un second, le membre du gouvernement précise: "Seules les visites consulaires ont été sol-



Le #gabon n'a subi aucune pression des autorités françaises au sujet des enquêtes et interpellations auxquelles procèdent actuellement les autorités judiciaires de notre pays. Cette rumeur est une pure invention qui n'engage que ses auteurs.

13:29 - 06 déc. 19 - Twitter for Android



Le ministre d'État a clos ce débat qui devenait viral

licitées par le Consulat général de France au Gabon et accordées par les autorités gabonaises compétentes, conformément aux dispositions de la Convention de Vienne sur les relations consulaires". En d'autres termes, cette sollicitation est le dernier acte d'échanges tenu entre le Gabon et la France. Hormis Brice Laccruche Alihanga, l'ancien directeur de cabinet du président de la République, d'autres suspects de l'opération "Scorpion" dont des Gabonais de souche, auraient également la double nationalité.

LE TWEET DE...

Par R.H.A

DORIAN ONDO



MARIE ROSINE ITSANA



LE FIGARO





9.21 - 06 dác. 19 - Echobox Sacia

"La prévalence du VIH est actuellement quatre fois plus élevée chez les jeunes filles de 15 à 24 ans, comparativement aux garçons du même âge. Une situation qui met en lumière le fait que les jeunes sont de plus en plus nombreux à connaître le sexe

coce, dès l'âge de 12 à 13 ans".

de manière pré-

Technologie ADOBE LANCE UNE APPLICATION CAMERA BOOSTÉE PAR PHOTOSHOP

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon

'APPAREIL photo est devenu, aujourd'hui, 5 d'élément central des téléphones portables. Outre les détails techniques des composants intégrés aux smartphones, l'application joue un rôle de plus en plus important dans la qualité et la personnalisation des photos. Chaque constructeur propose son application native et de nombreux acteurs se battent pour que leur application soit utilisée en premier lorsqu'un cliché doit être réalisé. Un nouvel acteur arrive aujourd'hui sur ce segment, et non des moindres: Adobe.

PSC
Adobe Photoshop Camera

L'éditeur annonce Photoshop Camera, une application mobile d'appareil photo pour capturer, puis modifier facilement des clichés depuis son téléphone mobile. Selon le blog du modérateur (BDM), cette application se base sur les technologies de Photoshop, mais également de Sensei, le framework d'intelligence artificielle d'Adobe, pour vous faciliter la vie. Pas besoin d'être donc graphiste pour modifier sa photo avec Photoshop Camera! Bonne nouvelle pour les adeptes de selfies.

Photoshop Camera permet de capturer, puis modifier vos photos avant de les partager sur vos applications préférées. Au programme: des lenses (comme sur Insta et Snap), de l'ajustement automatique, mais également des modifications plus avancées.

Une nouvelle application qui devrait être appréciée: vous n'aurez plus besoin de prendre une photo, puis l'ouvrir sur Photoshop Express ou Snapseed pour la modifier. "Vous pourrez également réaliser des effets plus nombreux que sur Snapchat et Instagram", rassure le blog.